



Vol 4 2017 1 13 マニラ日本人学校 大西 啓就（更別村立更別小学校在籍）



Salamat Po=ありがとう。
たくさんの感謝の気持ちを忘
れずマニラの様子を伝えてい
きたいと思います。

あけましておめでとうございます。今年も又、もの凄い数の花火や爆竹の中、年が明けました。昨日から阿部総理が来比しています。日本とフィリピンの関係が更に良くなればいいなと思っています。

狂犬病・デング熱・ジカ熱は、本当に怖いです

今回は、フィリピンでの病気をテーマにします。まずは、致死率100%の狂犬病。フィリピン並びに東南アジアでは、もっとも恐れられている病気です。犬はもちろん、猫やこうもりなどに引っかかれたり、かまれたりすると発症する可能性があるので、むやみに野良猫や野良犬には近づかないように子ども達に話しています。

私は来比する前に狂犬病のワクチンを打とうと思いましたが、北海道では札幌と小樽でしか打つことができないと分かったので、こちらに来てから打とうと思っていました。（結局、まだ打っていません）

日本人が住んでいる地区・学校のある地区は、そんなに野良犬はいませんが、ちょっと田舎に行くとたくさんのがいます。発症すると致死率100%の狂犬病。本当に怖い病気です。

そしてもう一つ、今流行りのデング・ジカ熱。2つとも蚊を媒体にして感染します。今は、乾期になつたので少なくなりましたが、雨期になるとたくさんの蚊が発生します。学校でも同僚の先生や児童生徒がデング熱にかかり、入院をしました。体中の痛みと高熱が突然襲ってくるこの病気。蚊に刺されないように予防するしかありません。十勝に住んでいる時は、全く縁のなかった様々な病気。予防策をしっかりとって生活したいと思います。

デング熱の感染源のネッタイシマカ。フィリピンでは、虫除けや香取線香は必需品です。



宇宙飛行士 野口さん来校

2学期末に宇宙飛行士、野口さんが来校し、子ども達に宇宙で生活していた様子について写真や動画で説明してくれました。子ども達が目をキラキラさせて話を聞いていたのが印象的でした。日本人学校には、突然このような訪問者が来ます。

私にとっても貴重な経験。話をしっかり聞いて感じたことを十勝の子ども達に還元できたらなと思います。



学校の廊下に日中現われるこうもり。すぐ、ガードさんに駆除してもらいます。マニラには、カラスは一匹もいませんが、コウモリがいます。

<フィリピンお勧めスポット その1> ～グリーンヒルズ～

本物と偽物が入り混じる一坪ショップの巨大版。約300店舗のお店に時計・バッグ・携帯・お土産・衣服類と何でも売っています。そして、鍵を握るのは、値切り交渉。こちらに来た方には、是非、足を運んでほしい場所です。



次回 パヤタス(ゴミ山)で生活する人々です